



RINGKASAN SKEMA KOMPENSASI PENJUALAN *BRAND AFFILIATE* ASIA TENGGARA 2023

Nu Skin Enterprises, Inc. (beserta afliasinya, untuk selanjutnya disebut "Perusahaan") adalah sebuah Perusahaan penjualan langsung global yang saat ini beroperasi di hampir 50 pasar dan menjual produk-produknya melalui jaringan Brand Affiliate Mandiri. Di Asia Tenggara, Perusahaan beroperasi di 7 pasar.¹

Dokumen ini dimaksudkan untuk memberikan informasi yang akurat dan lugas mengenai komisi penjualan yang telah dibayarkan oleh Perusahaan kepada Brand Affiliate. Tabel di bawah ini memuat informasi terperinci mengenai komisi penjualan yang telah dibayarkan kepada Brand Affiliate yang terdaftar di pasar-pasar SE ASIA pada tahun 2023.²

Untuk menghasilkan komisi penjualan sebagai Brand Affiliate membutuhkan waktu, usaha, dan komitmen yang cukup besar. Ini bukan program untuk kaya secara cepat dan tidak ada jaminan kesuksesan finansial.

2023 Brand Affiliate Sales Compensation in SE ASIA (all amounts in USD)

Peringkat	Rata-rata Penghasilan Komisi Bulanan Pada Setiap Level ³	Rata-rata Presentase Brand Affiliate Aktif ⁴	Rata-rata Presentase Brand Representative ke atas
Brand Affiliate Aktif yang Menerima Komisi (di luar dari semua baris pada table ini)	\$ 24	8.96%	N/a
Qualifying Brand Representative	\$ 112	1.85%	N/a
Brand Representative	\$ 470	2.46%	53.26%
Brand Partner	\$ 739	0.77%	16.71%
Senior Brand Partner	\$ 1,258	0.64%	13.91%
Executive Brand Partner	\$ 1,690	0.26%	5.66%
Brand Director	\$ 3,213	0.30%	6.49%
Senior Brand Director	\$ 6,391	0.10%	2.09%
Executive Brand Director	\$ 20,917	0.09%	1.88%

Jumlah rata-rata Brand Affiliate aktif⁴ setiap bulan di Asia Tenggara adalah 112.770. Pada setiap bulannya, rata-rata sekitar 17.402 Brand Affiliate, atau 15,4% dari Brand Affiliate aktif di Asia Tenggara mendapatkan pembayaran komisi.

Ringkasan Kompensasi Brand Affiliate Asia Tenggara mungkin tidak secara akurat mencerminkan hasil spesifik pasar di wilayah Asia Tenggara¹. Untuk informasi lebih lanjut mengenai Skema Kompensasi Penjualan, silakan hubungi Nu Skin Indonesia melalui email 48hrs_reply_indonesia@nuskin.com atau melalui telepon 021 5095 9855. Skema Kompensasi Penjualan tersedia online [di sini](#) :

¹ Singapura, Malaysia, Brunei, Filipina, Indonesia, Thailand, Vietnam;

² Tabel hanya mencakup Brand Affiliate yang memenuhi syarat untuk menerima komisi. Brand Affiliate yang hanya membeli produk untuk penggunaan pribadi tidak memenuhi syarat untuk menerima komisi dan karenanya, mereka tidak termasuk dalam tabel;

³ Mohon diperhatikan bahwa angka-angka ini tidak mewakili keuntungan Brand Affiliate, karena tidak memperhitungkan biaya yang dikeluarkan oleh Brand Affiliate dalam mempromosikan bisnisnya dan tidak mencakup penghasilan dari selisih penjualan ritel. Pengeluaran umum dapat mencakup, namun tidak terbatas pada, perjalanan, perlengkapan kantor, biaya lisensi, premi asuransi, dan biaya hukum atau akuntansi;

⁴ Brand Affiliate "aktif" didefinisikan sebagai Brand Affiliatayang melakukan pembelian pribadi, mensponsori akun lain, atau memperoleh komisi *sharing* selama periode tiga bulan terakhir.